

L'ingérence d'un fonctionnaire étasunien est rejetée au Venezuela



Caracas, 12 février (RHC)- Les autorités du Venezuela ont rejeté les déclarations du sous-secrétaire d'état des États-Unis pour les questions de l'hémisphère occidental, Francisco Palmieri, qui a réaffirmé l'intention de Washington de s'immiscer dans les affaires intérieures de ce pays sud-américain.

Donnant des informations sur le périple qu'a effectué dans plusieurs pays latino-américains le chef de la diplomatie étasunienne, Rex Tillerson, Francisco Palmieri a réaffirmé les prétentions de renverser le gouvernement constitutionnel du président Nicolás Maduro sous prétexte d'une présumée aide humanitaire.

Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a assuré dans un communiqué que le fonctionnaire de la Maison-Blanche s'arrogue une autorité que personne ne lui a accordée méconnaissant ainsi les institutions légitimes et démocratiques afin d'encourager un changement de gouvernement.

Pour sa part, le dirigeant socialiste Elias Jaua a exprimé la nécessité de l'unité entre les Vénézuéliens pour la défense de la souveraineté, de l'indépendance et du droit de vivre en paix face aux agressions contre le gouvernement de Caracas perpétrées par les États-Unis, par l'extrême droite et par leurs alliés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154952-lingerence-dun-fonctionnaire-etasunien-est-rejetee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba